

Aktion vor Ort: "Drahtesel" sammelt 4.000 Euro Kilomergeld

Das Bonner **Fahrradgeschäft Drahtesel** hat mit einer besonderen Aktion seinen **30. Geburtstag** gefeiert. Die Inhaber Jean und Lilo Franzen riefen zur Benefizaktion „Kilomergeld für Kinderherzen“ auf. Wer bei der Aktion aufs Rad stieg, tat Gutes. Für jeden im Geschäft gestrampelten Kilometer spendete der Drahtesel 2,50 Euro an die KINDERHERZEN. Mehr als 150 Radfahrer machten mit und radelten insgesamt 897 Kilometer. Dank der Hilfe von Sponsoren kam eine stolze Gesamtspende von 4.000 Euro zusammen. „Wir sind selbst Eltern eines Herzkindes“, erzählt Lilo Franzen. „Unser Sohn Leon musste als Baby am Herzen operiert werden. Das hat ihm das Leben gerettet. Heute ist er 25 Jahre alt und kerngesund.“ Die Familie ist den KINDERHERZEN eng verbunden und hat bereits mehrere Aktionen zu Gunsten herzkranker Kinder organisiert.



In die Pedale für die KINDERHERZEN: Die Gewinner der Aktion „Kilomergeld für Kinderherzen“ freuten sich über attraktive Sachpreise

